

*Konvensi BE The Legend*

“

Yakin dan Tabah!**RCCA Miya Saw Kee Hiang**

Ibu rumah tangga

RCCA Miya adalah penggemar olahraga. Saat remaja, dia adalah pemain bola basket nasional. Dia memiliki satu impian - bermain basket secara profesional.

Sayangnya, perjalanan karir basketnya berakhir karena keadaan keluarga yang tidak terduga.

MELEPASKAN KARIR BOLA BASKET

“Setelah SPM, saya terpaksa meninggalkan Pulau Penang dan pergi ke KL untuk membantu adik saya di tokonya. Saat saya kembali ke Penang, 8 tahun telah berlalu,” kenang Miya.

Selama lebih dari satu dekade, Miya telah menjadi ibu rumah tangga yang sibuk, mengurus kedua putrinya dan keluarganya. Namun minatnya terhadap olahraga tidak hilang dan ia terus aktif berolahraga. Selain itu, ia mengembangkan satu hobi baru – membuat kue.

“Saya menjadi hebat dalam membuat berbagai macam kue, dan bahkan kue bulan hingga saya dapat memperoleh penghasilan dari menjualnya. Beberapa tahun yang lalu, saya berpikir untuk membuka toko roti sejak putri saya beranjak dewasa. Saya sudah memikirkan hal ini sejak lama, karena memulai bisnis

*Menghadiri Seminar*

membutuhkan modal yang besar dan butuh waktu bertahun-tahun untuk mendapatkan modal itu kembali. Saat itulah saya menemukan BE.”

KARIR BARU DI BE

Miya menjaga kesehatannya dengan baik, terutama yang berkaitan dengan kakinya. “Kaki sangat penting karena hanya dengan kaki yang sehat kita bisa terus berolahraga. Ketika saya mengetahui tentang Aulora Pants dan BE, saya kagum karena bisnis ini hanya membutuhkan RM60 untuk memulainya. Bisnis ini berkisar pada faktor kesehatan dan membantu orang lain.”

Miya terus berkata, “Saya membutuhkan modal besar untuk memulai toko roti, mengapa tidak mencoba kesempatan untuk memulai bisnis BE dengan hanya RM60 saja? Selain itu, saya juga berinvestasi dalam perawatan kesehatan diri sendiri!”

Keyakinan Miya terhadap produk dan BE semakin meningkat ketika teman-temannya yang menyukai olahraga merasakan peningkatan kesehatan (terutama pada kaki). Namun dia tidak pernah menyangka bahwa dia akan mendapatkan lebih dari yang dia bayangkan melalui karir BE-nya.



Malam RCCA



BE Lifestyle Travel ke Jepang



Berfoto bersama Upline

“Saya ingat ketika saya mengikuti BAS pertama saya tiga tahun lalu, saya diminta untuk menuliskan impian saya. Saat itu, saya berusia 52 tahun dan saya belum tahu apa yang ingin saya capai. Saya berpikir keras selama lebih dari 15 menit. Kemudian saya tuliskan, 'Saya ingin menukar mobil kecil saya dengan mobil mewah, dan saya ingin rumah baru milik saya sendiri.' Coba tebak berapa lama impian ini menjadi kenyataan? 2,5 tahun! “Lagi pula, saya mampu membiayai studi anak bungsu saya di luar negeri!”

Selain penghasilannya yang lumayan, Miya telah bertransformasi dari seorang ibu rumah tangga yang pemalu menjadi seorang pemimpin yang percaya diri dan suka berbagi, serta bisa dengan senang hati berbagi dengan orang asing atau berbicara di depan orang banyak.



“

Kesuksesan Miya berawal dari kepercayaan dirinya – keyakinannya terhadap produk, BE, upline, dan dirinya sendiri.

“Saat Anda percaya diri, Anda akan memiliki semua yang Anda butuhkan untuk bertahan,” Miya menyimpulkan.